



竜王東小学校 学校だより

のびっ子 NO. 2

平成30年5月29日

(文責:校長 渡辺)

6年生修学旅行・5年生林間学校が無事終わりました。

保護者の皆様には御多用の中、授業参観に始まり、引き渡し訓練、パトロールなど様々な活動に対し参加いただきまして、誠にありがとうございました。子どもたちは毎日元気に張り切って活動しています。これも保護者の皆様のおかげです。

さて、5月になりゴールデンウィークが終わったところで、大きな行事が行われました。



6年生は、9日(水)から11日(金)にかけて鎌倉・東京・ディズニーランドへ修学旅行に行ってきました。鎌倉では鶴岡八幡宮や円覚寺から日本の歴史(過去)を感じ、東京では日本の現代を学び、東京ディズニーランドでは、空想



の世界を感じ取って帰ってきました。旅行前半はあいにくの天気でも集中して取り組んでいました。しかし、後半はうって変わったの好天で、子どもたちは修学旅行を満喫していました。(HPに詳しく様子が出ています。)

5年生は、17日(木)と18日(金)の二日間、八ヶ岳少年自然の家において、林間学校を行いました。2日間晴天に恵まれ、計画通りのプログラムで活動しました。1日目は、まず野外炊事。コップで炊いたご飯は、ふっくらおいしくて、カレーはほとんど完食でした。冒険ハイクでは、活動班で力を合わせチャレンジポイントをクリアしてきました。キャンプファイアでは、儀式からスタートし、「ジンギスカン」を踊り、各班のスタンプを楽しみました。宿泊棟では、5分前行動、ベッドメイキングなど規律やマナーを大切に過ごすことができました。2日目は、美し森絵図ハイク。汗ばむ暑さの中、絵図を頼りに協力してゴールに向かいました。清泉寮でのアイスクリームは格別でした。空気のきれいな八ヶ岳の中で、集団行動・集団生活を学びました。

どちらの学年も今後の学校生活に、各行事で学んだことを生かしてほしいと思います。また、いつまでもよい思い出として持っていてくれることを望んでいます。



各学年校外学習の様子

1年生 (池田公園)

5月15日に春の遠足で池田公園へ行きました。出発するときには、4年生が見送ってくれました。うきうきしながら、池田公園に歩いて向かいました。公園に着いたら、生活科の学習である「はるみつけ」をしました。春の生き物や植物をみつけ、丁寧に観察しました。その後、クラスごとに「ハンカチ落とし」などをして遊びました。お昼には、待ちに待った弁当を「おいしい」とうれしそうに食べていました。子どもたちにとって、小学校初めての遠足でした。とても楽しそうな笑顔が見られました。



2年生 (西八幡公園)

2年生は、春の校外学習を行いました。わくわく元気に出発。初夏を思わせる気候の中、元気に西八幡公園まで歩きました。疲れたかなと思いましたが、公園に着くと、子どもたちは一斉に芝生をかけだしていきました。

西八幡公園では、遊具遊び、クローバーの花を使っての遊び、芝生をごろごろと転がり落ちるなど、思う存分楽しみました。十分楽しんだのでおなかが減り、お弁当を食べたり、お菓子交換を楽しんだり、ゆったり過ごせました。暑い中長い距離を歩きましたが、全員が最後まで歩き通せて、さすが2年生と思いました。



3年生 (オオムラサキセンター)

3年生は、5月22日に理科の学習で、オオムラサキセンターに行きました。竜王駅まで徒歩で行き、みんなで電車に乗って出かけました。

オオムラサキセンターでは、オオムラサキの幼虫「ムーちゃん」をたくさん見つけて大盛り上がりでした。工作では、世界に一つのオリジナルキーホルダーを作りました。様々な昆虫にもふれ合うことができ、貴重な体験ができました。

これからのモンシロチョウの観察にも力が入りそうです。



4年生 (甲府西消防署・竜王交番)

4年生は、5月16日に社会科見学の学習で甲府西消防署と竜王交番に行きました。消防署ではいろいろな種類の消防車の仕組みを知り、救急車の中も見せてもらいました。レスキュー隊の訓練の様子も見て、人を助ける仕事のすごさに気づきました。竜王交番では、パトカーの特徴や、事故や事件を防ぐ取組を学び、自分たちも事故を起こさないようにしないといけないことを実感しました。

子どもたちはよく見てよく学び、私たちの安全を守り安心して暮らせる社会を作ってくれている仕事を知ることができました。

